

Gasto depende de bonos y préstamo

Finanzas prepara contención del Presupuesto si el Congreso no aprueba Q6 mil 600 millones para el cierre del 2014.

POR URÍAS GAMARRO

Por tercer año consecutivo, el gasto público dependerá de la aprobación del préstamo de US\$340 millones —Q2 mil 600 millones— del Banco Mundial (BM) y del aval de Q4 mil millones de bonos del tesoro, que sumarían Q6 mil 600 millones.

Dorval Carías, ministro de Finanzas, informó ayer que si el

Congreso no legaliza los dos instrumentos financieros, la contención del gasto —recorte— alcanzaría los Q4 mil millones para el último cuatrimestre del año.

El monto se utilizaría para honrar el pago del servicio de la deuda, lo cual obligaría a utilizar recursos de ingresos tributarios.

El otro esquema, dijo, es

que si es aprobado solo el préstamo, el recorte sería de unos Q700 millones.

El ministro añadió que a la contención actual se deben agregar los Q1 mil 60 millones, que es la brecha fiscal que la Superintendencia de Administración Tributaria (SAT) no logró captar a julio último.

“La próxima semana se enviará la iniciativa de los bonos y aún analizamos en qué mercado

DATO

2.1%

es la proyección del cierre del déficit fiscal.

se colocarán”, dijo.

La bancada Libertad Democrática Renovada afirmó el domingo recién pasado que no apoyará el nuevo endeudamiento, el cual, según Finanzas, llegaría a los Q115 mil millones este año con la colocación de títulos.

La deuda bonificada de este año, si es que se aprueba una nueva emisión de bonos, alcanzaría Q12 mil millones, lo que, según Carías, no elevaría el déficit fiscal.